
Persönliche Anfrage 
zur Stadtratssitzung 
am 18. Dezember 2019 

 
 
 
 
 
 
 

Mainz, 10. Dez. 2019   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2006-2008 wurde das ehemalige Pumpenhaus des Zollhafen zur Kunsthalle und Café 7° 

umgebaut. 

Damals war in diesem Bereich noch sehr viel freies Gelände, so dass die nachzuweisenden 

Stellplätze nicht konkret zugeordnet wurden.  

Mit der zunehmenden Erschließung und Bebauung des Zollhafens wird der Bereich in dem 

Fahrzeuge abgestellt werden können immer kleiner. 

Um die Gastronomie wirtschaftlich führen zu können, ist die Durchführung von 

Veranstaltungen unerlässlich. Fünf fest Angestellte und 16 Teilzeitkräfte werden im Café 7° 

beschäftigt. 

 

Ich frage daher: 

Wann wird die Verwaltung Stellplätze für Kunsthalle und Café 7° ausweisen? 

Wo werden diese angeordnet?  

 

 

 

 

Gez.: Ansgar Helm-Becker     f.d.R.: Caroline Blume 
(Mitglied des Stadtrats)     (Fraktionsgeschäftsführung) 

 

 

Persönliche Anfrage: Stellplätze im Bereich Kunsthalle/Café 7° 


